
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA N" 050/2020 da 35a sessão ordinária da nona legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1â Secretário: JOSÉ ANTÔNP DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNP FRANCISCO BEZERRA

. Às dez horas e dezenove minutos, do dia vinte e três de novembro do ano de dois

mil e vinte (29.11.2020), reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente

Médici/Ro, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a quinquagésima sessáo

ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima senhora vereadora

Maria custodio V.s Novais. A presidente da casa, Maria custódio fez a oração de

abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a vereadora/presidente senhora Maria

Custodio V.S Novais solicitou ao primeiro-secretário vereador José Antônio de Souza

para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. O primeiro-secretário José

ÀntOnio áe Souza constatou a presença de 09 (nove) excelentíssimos senhores

vereadoreS: AmauriliO FranCisco de Jesus, AntôniO FranCisco Beserra, Benito

Alves da cruz, Gesae! Alves, Handercon Brito dos santos, Jadercon colares da

Rocha, José Antônio de souza, Mário césar Nunes e Maria custodia v. da silva
Novais. Havendo Quórum legal, a presidente declarou aberta a 35a sessáo ordinária

da Câmara Municipal. A presidente Maria Custodio V.S Novais colocou em deliberação

do plenário 
" 

mudrnça de horário da sessáo que foi aprovada por unanimidade dos

senhores vereadores e em seguida, solicitou ao primeiro-secretário vereador José

Antônio de Souza que fizesse a leitura da Ata no 04912020 da 34o sessáo ordinária da

nona legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO. O primeiro-secretário

José An-tônio de Souza solicitou a presidente e colocasse em votaçáo pelo Plenário a

dispensa da leitura da Ata 04912020. A presidente Maria Custódio colocou em votaçáo

pelo Plenário a dispensa da leitura da Ara 04912020, sendo aprovada por unanimidade

dos votos dos senhores vereadores. Em ato contínuo, a presidente Maria Custodio V'S

Novais, colocou em discussão e votação pelo Plenário a Ata no 049/2020 da 34o sessão

ordinária que foi aprovada por unanimidade dos votos dos senhores vereadores' A

Presidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao primeiroeecretário José

Antônio de souza pare quê procedesse a leitura da ordem do Dia: Leitura do Veto

Éarcial ao projeto àe Lei OO3202O de autoria da Poder Executivo Municipal, leitura do

Veto parcial áo projeto de Lei OO412O20 de autoria do Poder Executivo Municipal e

leitura do projeto dã Resolução oo3t2o2o de autoria da Mesa Diretora da Câmara

úúnicipal. A jresidente Mariâ Custódio registrou a presença dos vereadores eleitos,

Alessandro, iVlatilde e Bia do Assentamenio. Terminado a lêitura da matéria da

ordem do Dia, a presidente Maria custodio venâncio da silva Novais concedeu o

uso da Trtbuna ão excetentíssimo senhorvereador Amaurilio Francisco de Jesus
por oito minutos que, cumprimenbu todos os membrcs da Mesa Dirêtora aíravés
'da presidente Mária Cusiódio, em nome do Roberto cumpimentou Íodos os

seruenfuártos, em nome do Benito os demais colegas vereadotes, cumprimentou
os veteador* eleitos para o novo pleito plcsenÍes à sess ão, em nome do Alecrim

cimjrimentou a imirensa, cuàpiména o seu lita, a Maia, amigos da

Ãiáciaçao de rcciclàgem, cumprt'mentou o doutor Paulo, cumprimentou o Elton
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disse" -que só faz

uso da tribuna para orzei principalmente para os vereadores ryY::^^1Y:-::11:

"nãgãnao 
que ajudem " "oniinr"i 

uma coisa interessante que acontêceu nestes

;ãir* anós Oá mandato que é mais um ciclo..de humanização voltado para o

LlliiJ.üiJ, .".i, ;" ;;úih;; p-àiti"", no sentido ordinário que é a discussâo paÍidária

ou das bandeira aqui Oentro-aeitá b".a, vendo como a única bandeira é o município

;; É;;rid".G úedici. ratou tamúê, p"r" o prefeito Edilson Alencar reeleito, e o vice-

;;"ili6 2e õ"dos eleito, qrã à oi."üttão da vez quem se tem o tempo' se chama

õ;;til, ãmbém aisse paii o púbtico que está assistindo a sessão diálogo com a

ilrrnio"a" é fundamental para que a gente oossa sair do marasmo que se

;;;;ã;"; p"r" ,, ."riã',riJno' ã, que ãs ebições têm que ter acabado no dia

;;i#J" õémoro. ratou ie referindo a'o Brito, a presidente Maria custódia, ao doutor

Gilvan que disputaram 
". 

!f"iiá"., r""o.m t'.d9 isso oara trás e' que a partir de trinta

e um de dezembro, estei"mãiioaàs unidos de braços dados para o desenvolvimento

do nosso município, pois acãiio que é assim que começamos a criar uma sociedade'

;il;r*il qüariOãae d; rü; d'ó. no.to. munícipes. Lembrou que alguém disse'

,"ié"áãio."nhor foi o menor votado, que está triste, não porque acredito no pro@sso,

overeadorAmaurílionãoveioparaperpêtuar,comofazerdissoumprojetodevida'
,iÀ-àáã 

"a 
pàra ganhar umã experiência e dar a minha contribuição, tem certeza que

saio daqui de cabeça 
"tgriãã, 

pái. tàu papet foi cumprido' desafio a qualquer colega

dizer que não Íiz isso, t"rrà. ã ro"i"aade'de fora não consiga entender, mas eu Íiz aqui

o meu papel. Parabenlzou esse momento, da democracia qúe aconteceu' dizer também

il; jã ffi;ç"u um outro piã""r"o, que é as políticas estaduais, federais, já começam,

ürãã ãüró é ,uito rapioí muito froxiro uma coisa da outra, então a gente tem que

tercuidadoparaquepossamospensarnonossomunicípio.Dêixou.umrecadoparaos
novos vereadores que 

"ttao 
útiaó para a Casa no pensamento de que vamos fazer

tudo, vamos resolver 
", 

qrã 
" 

*Êã'náo é bem assim, que fala isso para que eles não

se frustrem, porque aqui úãên-ántrar as barreiras e as diÍiculdades. Encerrou sua fala

desejando boa sorte 
"o. 

-,ã'é"Jot"s 
reém-eleitos e qu€ façam .da Câmara um

;;;-ã;ã ãip"ço ae regisrai, de discutir as potíticas pública e ajudar a.resolver os

problemas do nosso ,rni"ipiô, pãt" q'" possã melhorar cada vez mais' de estarmos

sempre dando um p".ro'ã'iiã;,i",'ãoiiiri,, desejando toda felicidade do mundo e se

colocando à disposição ü;;É il" quelrgni- trocar ideias' conversar' estará à

disposição". A ptcsi*ntà-iàíibiiaait Venâncio da Silva Novais concedeu o

uso da Tribuna ,o 
"r".t"ití"simo 

senhorvereador José Antônio de souza por

oiio minutos qu", "u^ii-ànai 
?'ria* "" membros da Mesa DireÍon através da

;;;;;;:;i;-n;i; cr;iàii;;;, nome do vercador Benito cumpnmentou os

demais vereadores, "Ãiãl^" 
da vereadora recém-eleita Bia cumprtmentou os

novos vereadon", .-'iiti ao cteiton Úodos os seruenfitários' em nome do

Alecrim cumprimentou toda a imprensa, cumprimentou ao público prcsente e

disse,"'que nâo iria usarã iribuna írop para se manifestar' mas se achou na razáo

petos acontecidos hoie i" rà"ãiàii"Íé.1t" poo"r Leoislativo, se sentiu na obrigação

de deixar registrado ", "à, 
q'" a Mesa Diretora em nãme do vereador Zezinho' como

pi.ãlrJ-.""-tttàiú, ; pàÉà- oi Lã; o"-à"1'"11' vetado pelo prereito Edilson de

Alencar nâo tem o 4", 
"ãn""ntimento 

de nem um centavo de índice de aumento de

salários para vereadore.,-fi!!-preieitõ, frefeito e secrêtários. Então quero que fique

registrado em ata, porqrL t-i-rin dos véreadores._na primeira.sessão ordinária_deste

p-o1ãiããi"r"tivo qüe t"vé a coragem de me manifestar para dizer que esse ano sena

um ano diferente e, a rvres-abirãtãiã e os demais vereadores teriam que se sentar esse

ano trinta dias antes oo pãrãào ãr"itórai para fixar os salários da décima legislatura do

município de PresiclenteüãOãi.t'i o piimeiro a antecipar a discussão nesse Poder
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lIu' uu§vql \Ir§'vloeqv
[ããÉtativo-gislativo, com isso sofri muitas consequências' por s

com transparência, bem ""i;;;; t';'"ira sessão 
"'9iú9"q:? ??,1t:=:i:.T::^d:ã11#;:ffi;;"dH;rã,iiié.i", para essa discussáo e hoie, estamos aí com

;;ã'ü;;Éitã nã r"i 
'd;üã óiretoia, sei do vereador zezinho, vou votiar pela

manutenção do veto que o prefeito mandou Parl ?s:e Poder Legislativo' C.omo não

i;;;;qõa^;nnuma àtscúsãâo n".." poderLegislativo com a fixaçáo de salário para

a futura legislatura, p"r" 
" 

iüt,'" administraçâó' náo teve nenhuma discussão' na

iri|nJrã';;;il;íláÍnei ãtençaã que esse-ano teria que ter essa discussão e

infelizmente nâo aconteceu, iá'ai o exemplo, como eu disse tinha que ser.trinta dias

antes que nosso Regimenü int"rno diz, tiinta dias antes aprovado um Projeto de Lei

ü;; d;;i;ããsses"sarariàs à" t trra tegistatura, da futura administraçáo, como não

aconteceu, tá aí até hoje a polêmica, parece.-que o trem esse ano foi pra complicar

mesmo presidente. olsse qrle náà luér crucinôar o jurídico da Casa' mas.que faltra

muitas das vezes orientafrJão';rridi"o desse Podei Legislativo a.presidente, pois o

jurídico muitias das u"r". t"m q.ià ajudar.a presidência da Mesa Diretora e orientar a

fazer coisas corretas, 
"nrrãi 

.iiãngio, pois vereador muitas das vezes não tem tempo

de ficar estudando Regimento lnteino'e olhando, quem tem que tá apar disso seria o

üiiât ;;;;ã;ãá, " 
út"r."i á fresidente da Meàa Diretora desse Poder Lesislativo

a Íazer ascoisas corretas 
" 

ná É]npo correto, entâo houve falha, não adiante dizer que

foi a Mesa Diretora que tã elràáa,-ãssa e a'opiniáo do vereador zezinho que sai de

cabeÇa erguida, t", "orpãÁit"i 
ãt" ttint" e um de dezembro com o município que

atém desse trabatho no Éàãài-iãglslativo, tenho meu trabalho realizado fora desse

Poder Legislativo, que naoâãft'gãçáo àívereaaor fazer' mas sempre gostei de fazer

esse trabalho sociat, porqúe a õeãtesabemos que têm muitas famílias' mujta: pessoas

õ;rt;; dependem aê utãái'0" e muitas àas vezes' muitas-coisas não tem c'mo

;;;;;lããaaria oe ueí ãsíàr sociar e sobra.para o vereador, sobra muitas das

vã.fffi'sãàr!tã;:;;;-ú; ; prereito"' Finalizou dizendo "sai tranquilo

fechando seu quinro r"nàiã-n"rJ" iloolit-egistativo de Presidente Médici, hoie bato

no peito e digo, não 
"orãti'n"nh" 

crime em- dizer que esse Poder Legislativo tinha

oue discutir um proieto oã'Lliiôâã tiiãfao oo. salários dos futuros vereadores deste

ffi;ü;tãiirà. Éri"..in"aào por pessoas nas redes sociais, paguei o preço' mas

estou tranquilo que não *ããti "ri.", 
como disse.que tinha que discutir para futura

legislatura um auxÍlio p#;;;;;ã;;q-'" 'ot" 
fora dâ sede do municipio' eu nâo disse

que ia aprovar, oisse quãlã'ãÊ"'tii, tinto muito injustiçado porque tem os colegas

vereadores que mora o"ntiã Ja 
"ioade 

e não tem dispésa aiguma' mais tá fazendo

trabalho nesse Poder Ldi.áti", ;;s vereador que màra fora da sede do municÍpio'

quê mora nos distritos, qú",o'"'n"t linhas' que Íaz parte de comissões' que-tem que

tá fazendo os trabalhos, tem que tá analisand.o os proietos durante a semana, andando

em obras no municipio, ;,r;il;;ilicípio' tinha-que ter o- reconhec-imento desse

Poder Legislativo, só que âisse que náo para o vereado r Zezinho' como foi comentado

nas redes sociais, aumento de sarários náo era para o vereador zezinho nessa atual

üj.i;ü;,;; paia a tutuiã É!itut""' Hoie os vereadores que-estão ündo Para esse

poder Legistativo com uoài i.i"niàãr de iazer algo melhor por esse municÍpio, além

deÍazer esse trabalho;úi üiro desse PodeiLegislativo'-tenho ceÉeza-que os

nobres cotegas r"r""oorã""iaJià)Li r.iiãu"rho também fora desse Poder Legislativo'

então isso aÍ é um o"r"-uáã;; h"J" para ficar reqistrado nos anais desse Poder

Legislativo. Finatizou p"rãlãn-iÀao â ebitorado quiconfiou em seu prefeito Edilson

Alencar e dando a cnance ae ele continuar por mais quatro anos, porque quando as

coisas táo dando certo a população tem que aprovad'' A presidente Maria.Custódio

passou a presidôncia ití'í*-ài""iUente Ge'saet AIvei para fazer uso da tribuna

por oito minutos qu",-ã.'náÃ" ào presidente em exercicio cumprimentou os
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leitos Alessandro'

ú;iaü;, Bia, cumprim"nto, o" serventuártos da Casa na pêst§oa do procurador'iiiàí"ó. 
"ri 

nome do Elton ao púbtico prêsente e drlsse,- "agradeceu a Deus por

';;i;;;;;;;súi ná casa ae Leiá cumprindo o seu papêt, que as vezes falta palavras

faã agradecer a Deus a altura que Ele merece. receber os agradecimentos de nossa

ããrt", ãóràoà"eu a poputaçáo de forma geral, de forma carinhosa de como nos

re@beu, sempre que nos encontramos nas Suas casas, nas ruas e agradecer também

pelasinúmerasmensagensrecebidas.Parabenizasempreapopulaçâo'p-orquea
iofuAçao ela tem em séu poder o direito de.decisáo e, o poder de governar, Íiscalizar

estánasmâosdanossapopulaçâo.Hácadaquatroanoselaexerceessedireitode
ãúãOanla. Disse que estai muito feliz porque graças a Deus, pode dizer que sai muito

,ãi. tort" dessas eleições do que há'quãúo anos atrás, quando registrava ali

ouinhentos votos e hoie a populaçáo lhe consagra c,omo uma das lideranças políticas

il'iiii,iiàiiiJ 
"àÃ 

ire.íriL" 
"éi.."'ntos 

e quarenú e-cinco votos, agradeceu.novamente

â póprr"çâo, agradeceu a Deus e, não poderia de forma nenhuma deixar de dizer que

nouue uárias p-essoas através de algum grupo- que tentaram denigrir a imagem da

iodinha, fazendo memes, áudios, tecendo suas falas, deparei com muitas pessoas que

"rtãràÉái, 
preocupadas em levar uma imagem desgastante, denigrir a imagem da

i;ilh" do àue fatàr dos lróprios projetos'1ouva JDeus porque a.campanha da

T;ãilhá não'foi feita desse'jeito e êom a pequena equipe que tinha,.pessoas

caoacitadas em sua volta, peisoas íntegras e assim, tivemos a oportunidade de

;tãã-riÃ óuLri"" muito giande e consãguimos levar para 
"t- I'T-t-p:Ilotar em

nOi, t'têa e seiscentos e qúrenta e cinco pessoas, isso é uma. ftonra' receber uma

"rãiUiliO"O" 
desta da nos-sá poputação, se ela não coloca o seu nome, nâo saberia

;;;;ã". Àeio a muitai iessôas falando o contrário, sobraria um número tão

grandedepessoasqueaindaacreditamnaminhacaPacidade-e.a-creditaramrtonosso
ilj;i;,il;^u "rá 

f"l" àgradecendo-novamente a população e esclarecendo.quanto

ao veto falado pelo .""tãtátio da Mesa Diretora de que está. sendo muito bem

ã..".roraU" e oiientada fãiô frocrraOor jurídico e pelo assessor jurídico da Câmara,

il;;ãtem ã tue recta[,ãi,'pois tudo oue fgz foi dentro da regalidade e aproveitar

para parabeniz", o ,"r""áãi'úário Ce."i mais pelo que e1e_assumir o que ele falou,

;;õ,L üi; 6o preteito eie á um artigo que elê vem está fixado na lei do município

ããràãoãno o" oois 
" 

uoze, quando saãcionado pelo ex-prefeito José Ribeiro,.mantido

também no ano de Oois mit'e Oezesseis quando sancionado pela ex-prefeita Lurdinha

ü;;" ú;sã o"rr" oito anos nunca houve aumento de subsídio em razão desse

artigo,foicitadoovereadorMárioCésarporqueeleépresidentedeumadas
comissões, o qual, em ,oÃânto nenhum ele deixa de assumir a responsabilidade de

ãrã í"ãíiÁra" oiscutta'a-ariéàçáo dessa lei, porém em meio as discussão foi

iãr.ã"ãã " 
ãí perdeu o LÃpo, soã comissão de Finanças e orçamento e Justiça e

Redaçâo poderia alterar essa lei, só que como passou o témpo' eu. como presidente da

ôil;'rã, iepresentando " 
úà.á'Dire'tora, tinha que atualizar a lei, quando atualizei a

Éi pãai'p", digitar e atuariiãi peditambém a retirada desse artigo, quando foifeito a

retirada desse artigo, cn"Úoü a Comissáo, um membro da comissão' chegou o

pià"riãoo, O" Câmãra 
" 

àÉã", já que não_foi feito a atualizaçáo da_lei.dentro do prazo,

não poderia de forma n"nnr,,.'á-" úesa Diretora alterar nada no Projeto, então fosse

copiado na Íntegra o proiàtó de dois mil e doze, de dois mil e dezesseis e que fosse

ãirãiãoo p"r"ãar contiiuiaade aos subsídios da forma que estáo, sem aumentar pra

ninguém, nenhum r"r""Oãiãqúi ,oiou aumento de saláiio, todos que votaram aqui,

votaram cientes oe que esiáváÀ votanao uma lei que vinha, estando em vigência desde

dois e doze, não houve ar*ánio a" salários de vereadores, então quando o chefe do

Poder Executivo entenoü aãnóu ãe vetar esse artigo' vimos então que era exatamêntê

4
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o art Projeto original' o

õ.iàti-iiói.ár não Íaz"on5ú, át." artiso,rna-s dep:f:f^'l ilP?1= 
t::':;:,11" 

l-":X!:ffi;;';;;Êü'ilq;éiF;ú,ã noãnão poderíamos de rorma nenhuma arterar

#il;lá';;ã;; ü rài. con"i,'iu alraaecenoo muito a Deus pela forma que pode

ãã],i-rlil 
", 

t."oãtho. n" cfi;;; úr;üipat, por tudo quanto Deus deu oportunidade de

fazer e que Deus continue ãüãnçô"nJo b áunicípio e'os munícipes. Encerrou sua fala

;;il"';;; qre Àais rnã ãr'so, tristeza foi atgo que aconteceu no final do pleito,

;õ &'lh" atiibuíram " 
qu" 

" 
Todinha- nâo coúeteu' pois não autorizou e sequer

Ir,Lg;', ã".", contrecimeniã, ús Dàus é iusto e sabe todas as coisas". A presidente

Maria custodio v.s ttovarjàài, * .é*itario que Íizesse a leitura do veto parcial ao

i;r"lJ" a" L"iooezo2o deãütoriã ao pou", Executivo Municipalpara deliberação. Em

ato contínuo a presidentã iiaria custoaio v.s Novais eplocou em discussáo e

;;t"çá-;; p"irótét o"t CõtÉto"s de Justiça e Redação e de Finanças e

Orçamento, sendo aprovados os pareceres porunanimidade dos senhores vereadores'

A presidente Maria custodióv.s novais coloca em discussão e votação o veto

ir;;;i;; Éroieto de u"-i"; óôinozo de autoria da Mesa Diretora da Gâmara

ffi;üúi Em'manifestafaã o ,"É"oor Mário césar disse: "senhora presidente'

entrando diretamente ao aisunto, se vem o veto aqui pra essa Casa é porque já houve

il'üH ;;;ioivotado, ã"ãii.ãoíútodos. os-senhores vereadores, lido aqui dentro

desse plenário, já tinham *nh"ãr.,irto aepois, foi para ser sancionado pelo Executivo

e ele êntêndeu qr" o"r"tiá-r"iái "' âttig"' eniâo dizer que nós náo. sabíamos ou algo

;;Ji;;;.t" lãntioo ia na-o corã forqüe a sente sabia ou no mínimo era pra saber'

passou pelas comissÕes 
" 

i"i íJ" ,iqriêm pÉnario, um detalhe bastânte interessante

fi;;;ãÉiuà, e*prrcãào áq'i, àr" já.vem sido' se eu posso dizer assim' ela tem

sido remontrada desde o 
"níri 

áã ioi.'n il e doze pra cá e nunca foi observado, tanto

na 03 quanto na 04 nos ;;;"ttiG, o segundo e respectivamente o-terce'lro' essa

informação com retação ;;;"Jr;ãã; saláiios de vereadores, de prefeito, de vice e

secretários, com relação 
" "taé 

inOl"", tanto é quê é uma lei no formato antigo' uma

falaantiga,eucreioqr"q*-"tiouessaleielequeriamostrarqueoíndiceseriado
salário mínimo, antigamelã ;;;;i"t" à" salário mínimo era em maio' tanto é que

ããiãôà .ái" aí, depo-is p"iiãao o témpo, o reajuste veio para abril, veio pra.março' pra

fevereiro e fixou em janeiãÊnlao ó qle'acontéce, náo foi observado isso aí, presume-

sê que esse índice seria á;""r*jr.É do salário mjnimo, mas tá vago, tanto é que o

Ér,rt*,iti,lã plàiu para colocar o ínáice porque se não ia continuar do mesmo jeito sem

ter uma informação, *.í náo foi cobcâdo aprove ele, vetando ou retirando, um

detathe é que a rei, ningué;'ii;Á"ãn"áráá" isso aí, sentado naquele sofá,.olhando o

É;rl"t Je-iãi, resotvi p"õ"i à ántigá e observei, chamêi o vereador Amaurílio porque

o projeto de Lei estava mãincaao]a lei como eu, Amaurílio e Brito, nós da comissão

de Finanças e Orçamento, nós perdemos o pÍ?:zo' porque .segundo o Regimento

lnterno, somos nós qr"'à-ir"íoJ"úo*, " 
matéria em pauta' para o aumento ou

redução de salário, e assim nós náo o Íizemos e perdemos o prazo de trinta dias antes

das eleições, foi isso que áconteceu, chamamos e a lei ela não poderia ser diferente'

pedimos para que ricasse io-rüre ãra i.rao pooeria ser modificada, foi isso que foi pedido'

o que foi feito, então "'í';;;''ã;;tá 
vetando',vetando modifica' nós náo podemos

modificar. Eu que ornei J'pãssei para o vereador Amaurílio naquela sala ali, depois

passei para os demais, i"i" ããiii", c"i" o J"a""on e outros vereadores' o que nós

estamos lidando e r.";il"çãoãáôui pra trente, no qual perdemos o p.razo e náo

podemos mexer agora, ;;ãÉ'f"ó lá atrás e não o fiz'emos' ninguém está mexendo

nosvaloresdesalários,simplesmentenóstemosquemanteralei'euoptopormanter
a lei,,. o vereador Amar-.iiiã ã" .r""us manifestou-se e concordou plenamente com o

entendimento oo ,"r""ãoi tvtãiio ce.", Nunes, sendo acompanhado pelo vereador
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ümá sessao'extraordinária para votar esses vetos e, te?n cÉrteza que essa legislatura

àeveria votar mesmo atrasada agora e vai votar pela manutenção do veto Em

mãnit"staçao a presidente Marii Custódio respondeu ao vereador Zezinho que
,,nunca dáixou dé marcar sessáo extraordinária ê na mesma data que o primeiro-

secretário pediu para marcar essa extraordinária, o vice-presidente, juntamente com os

demais veieadoies se reuniram na sala da presidência e discutiram o momento dessa

Sessâo êxtraordinária, mas no meu entêndimênto é que nós nás tínhamos mais poder

páiãiétiráãà do artigo, por isso náo foi marcada a extraordinária, pediu também que

fiãaiséiegistraOo eir aia, alegando que concorda com os demais vereadores e náo

rã0" po"fü" a Íazâo desse veio, pois todos os demais gestores sancionaram a lei do

J"'t" G "ilhã 
sendo, bem como, isso aqui náo vai pra sanção, vai .ser enviado para

iromútgaçao e quem garante que derrubando esse veto que o prefeito vai promulgar'

ã" ô prã*iit" não proriulgar aí vou ter que promulgar, nâo vou promulgar, aí cabe ao

ui* iror*ig"r e quero sãber se ele vai promulgar essa lei, pra mim tanto faz.votar pra

,"ni".. o, ãerrubar o veto, até porque no iníõio não queria mesmo isso.aí'- mas foi

"üiiôátOiiã, 
.ás nâo podemos alierai uma lei depois do pÍaz?". A pre§idente Maria

ór"ioJio ú.S Novais pediu ao secretário que fizesse a leitura do veto parcial aoProjeto

ãá Gi oOmozO de autoria da Poder Executivo Municipal para deliberação. Em ato

"ãntinr. 
à presidente Maria Gustodio v.s Novais colocou em discussáo e votaçâo

ã. fiãi"**Joas Comissões de Justiça e Redaçâo e.de Finançase-prçamento'.sendo

apiovados os pareceres por unanim-idade 
-dos. 

senhores vereadores. A presidente

ííaria custodio v.S ttor"is pediu ao primeirotecretário fazer a chamada dos

senhores vereadorês p"r" ró11ção nominal ao Veto Parcial do Proieto de Lei no

óóoizôzo de autoria da Mesa-Diretora da Câmara Municipal, os vereadores

o mesmo serttido' O vereador Zezinho

,*nit".to, que é favorável ao veto e disse que não entendeu porque não 
1",i T,if,?9-1

Amaurílio Francisco de Jesus, Benito Alves da cruz, Handerson Brito dos santos,

.ràáãÉon Cotares da Rocha e úário César Nunes votaram CONTRÁRI.O 4qVETO (05

;;üi; os;readores Antônio Francisco Beserra, Gesael Alvg:, Jo:9.Al§'lili:
ffi;á ; ü;tãõ;táJ; Vànâncio da silva Novaes, votaram FAvoRÁwL Ao vEro

aol ;;tot a;;d; 
'eieitadorderrubado 

o vetg earcial ao qr,oielo Ef !ei!03120?0 PgI
àinco;;ô presidente Maria,custodio v's
Norrais, pêdi, pam ao 

-primelro-secretfrtftafer 

a chamada dos senhores

,"r""aôrà" para votação nominal ao Veto Parcial do Projeto delei no.004/2020 de

autoria da úesa Direiora da Câmara Municipal, os vereadores Amaurílio Francisco

ãé .t"ir., Benito Alves da Cruz, Handerson Brito. dos Santos, Jaderson Colares da

il"h" ; Mário césar Nunes votaram çoNTRAR|O AO VET,O (05 votos) e os

,"ã"ãor"r Antônio Francisco Beserra, Gésael Ahres, José Antônio de Souza e Maria

ôustOOio Venancio da Silva Novaes, votaram pela FAVORÁVEL AO VEIO (04 votos),

tos Parciais aos Projetosvotos a quatro dos eenhot - -
eitados pelo quórum de maioria absoluta

dos senhores vereadores, mediante votaçãó pública e nominal, enviamos os Projetos

;;1;ü;; pôulôaçao áo senhor prefeiío no-s termos do artigo 7-2' parágrafos 7o e 8o

ãã Giôrgã"ica úunicipal. A presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca à

;Ép".içã"ã óàmissao ãe Justiça e Redação 9 Projeto de Resolução no 00312020 de

autoria da Mesa Diretora da Câmara MunÉipal, bem como colocar à disposição dos

tãnÍoi"Jr"r""dores na Redaçáo o Balanceie do mês de outubro de 2O2O da Câmara

úr"iãípà, átr""es de oficio ozsnozo da contabilidade e oficio 03612020 da Câmara

Municiiral. Estavam presentes na sessão os servidores: Derick, Roberto Pereira,

Marilene S. dos Santos, João Valdivino dos Santos e represêntante da imprensa'
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os' não havendo nada
Tenrün 

-nninou 

a sessão quando era doze horas e vinte e t

mais a ser tratado, ". no.é de Deus, o Presidente en@rrou a presente Sessão' Eu'

ioll lr*"; BárUósa aos sãntos, cnefe de gabinete da presidência. Transcrevi, esta

Ata, que é a pura 
"rpr".tao 

O" verdade, para tanto' a Mesa Diretora e demais

;;;;"à;;"; à"!t" poo'"1. t_eg[sÉtivo presentes nesta sessão, assinam as pásinas

enumeradas da presente Ata.
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